まちの「話題」や「イベント」をご紹介します

News Fujimio



○4月22日(月) ふじみまち 産業振興センター開所

富士見町の産業を支える拠点が開所 しました。町と商工会が一体となり、事 業者の抱える悩みや課題を解決できる よう、サポートしていきます。



○4月26日(金) KAGOME野菜 生活ファームグランドオープン

大平区に、農業・工業・観光が一体 となった「体験型・野菜のテーマパー ク」が完成しました。農業体験や体験 教室が楽しめます。



□4月27日(土) **2019 lkāzā** ふじみグリーンフェア

毎年恒例のグリーンフェアが開催され、多くの人で賑わいました。富士見高校生の苗販売には行列ができ、人気の苗はすぐに完売しました。



△5月2日(木) 「星野富弘 花の詩画展」

富士見パノラマリゾートにて、「星野富弘 花の詩画展」が始まりました。星野富弘さんの描く作品たちからは、「生きること」や「どんなときにも心に希望を持つこと」の素晴らしさが伝わってきます。



○5月5日(日)

春の縄文体験・ぼろ機織り体験

井戸尻考古館で縄文体験・ぼろ機織り体験が行われました。子どもたちは弓で的を狙い、粟(ぁゎ)を土器で煮たおかゆを食べて、縄文の文化を目いっぱい体験しました。

広告

広告